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協働・共感で響きあう まちづくりをLEADする

京丹後市商工会
京丹後市

商工会だより

　1セット5,000円で6,000円分（プレミアム率20%）のお買い物に利用で
きるお得なプレミアム付デジタル商品券を販売します。

優良従業員表彰式を執り行いました

第27回 関西機械要素技術展
機械金属業部会

京丹後デジタルポイント

　11月24日、当会主催による令和6年度優良従業員表彰式を峰山町杉谷の
KISSUIEN Stay&Foodにて、執り行いました。

　機械金属業部会は、丹後地域の加工技術を広くPRし、地域内での技術連携やビ
ジネスマッチングを促進するため、2024年10月2日から4日までインテックス大
阪で開催された「関西機械要素技術展」に「丹後ハイテクランド」として丹後機械
工業協同組合と共同出展しました。
　本年の展示会では、国内外の需要変化や物価高騰といった環境変化がある中、
989社の出展者と31,007名の来場者（前年31,627名）で賑
わい、多くの企業が新規取引先の開拓と新たなビジネス機
会を求めて参加しました。業界全体で持続可能な経営やコ
スト管理への関心が高まっていることがうかがえました。
　京丹後市からは13事業所が参加し、昨年を上回る図面・
見積依頼を受けるなど、新規開拓において一定の成果が得
られました。また、展示会期間中は出展企業間での情報交
換も活発に行われ、厳しい経済環境を共有しながら地域産
業の発展に向けた協議も行われました。
　来年もさらに多くの部会員企業の参加を期待しております。

写真左から各表彰年の代表者

三省工業株式会社40年表彰 佐々木明彦 様
有限会社上古モータース30年表彰 吉岡　和範 様

株式会社日進製作所代表（謝辞） 田邊　幸彦 様

株式会社積進20年表彰 谷口　成貴 様
株式会社カナモリ10年表彰 池田　辰哉 様

事 業 報 告

以上の152名の方が表彰されました。
おめでとうございます

40年…特別功労者表彰 16名
30年…丹後労働基準監督署長表彰 36名
20年…京丹後市長表彰 47名
10年…京丹後市商工会長表彰 53名

　11月5日(火) KISSUIEN Stay & Foodにて経営者セミナーを開催しました。講
師として、株式会社経営科学研究所代表で中小企業診断士でもある初鹿野氏をお
招きし、「初鹿野流!!価格転嫁の15のテクニック」と題しご講義いただきました。
　セミナーでは、効率化と生産性の違い、付加価値の重要性、価格交渉方法等の成功例
や注意点、インフレ時とデフレ時の対応等々、多くの学びを深めることができました。
　セミナー終了後の意見交換やアンケートの回答では、「価格転換の必要性が勉強
になった。」「インフレ時の価格転嫁をする・しな
いの決断は、事業存続・廃業に繋がる。」「価格交渉
をしていきます！」「取引先との価格交渉に難航
しているが交渉を頑張ろうと思う」と回答いただ
ける方が多く、また今回のセミナーで学んだその
他のテクニックについても今後の事業に生かし
ていこうと前向きなご意見をいただけました。

「初鹿野流‼価格転嫁の15のテクニック」

サービス・商業部会合同開催

「キャッシュレス決済とは？
  導入メリットと注意点」

を開催しました
　11月13日（水）KISSUIEN Stay & Foodにて「キャッシュレス決済とは？導入
メリットと注意点」と題しサービス業部会、商業部会との共同でセミナーを開催
しました。
　2023年に経済産業省が行った調査によると、日常生活において「7～8割程度
以上キャッシュレス決済を利用する」と回答した人は全体の54％と消費者に
キャッシュレスが広く浸透していることがわかります。そこで、当地域でもお客
様のニーズ、利便性を高めるキャッシュレス化を押し進めていく必要があると考
え、キャッシュレス決済について理解を深め
ることを目的に開催しました。講師はサービ
ス業部会員でもあるシスマックス㈱代表者の
新谷氏にお世話になり、キャッシュレス決済
の種類、動向、導入メリット、導入に必要な環
境や費用について学び理解を深めることがで
きました。

令和6年12月  1日（日) 
令和7年 3月16日（日）まで
1会員番号につき 2セット

TEL：0772ｰ69ｰ0440   FAX：0772ｰ72ｰ2030
MAIL: shokoshinko@city.kyotango.lg.jp  

京丹後デジタル
ポイント運営協議会

プレミアム付デジタル商品券販売 工業部会視察研修工業部会視察研修
　11/16（土）福井県鯖江市のオープンファクトリーの
取組について視察しました。鯖江市と越前町では、眼
鏡・和紙・漆器等７産地が合同で行う、オープンファク
トリーの祭典RENEW（リニュー）を2015年から行っ
ており、現在では、工房や飲食店等70店舗が参加。期間中、参加者が工房・体験・SHOP
を自由に参加できる誘客の取組です。RENEWの推進役としてリーダーシップを発揮
されている、㈱キッソオ・㈱乾レンズ・サンオプチカル㈱の３社を訪問し、RENEWを
通し得られた成果やこれ迄の苦労をお聞きしました。㈱キッソオは、眼鏡に使用され
る材料から機械迄取り扱う総合商社から材料であるアセテートを使用したオリジナ
ル商品を開発し業績回復している事例。ブルーライトカットレンズの特許を持つ㈱乾
レンズでは、新規事業としてカフェを開始し来客・売上とも増加。サンオプチカル㈱で

は、テレビ朝日の相葉マナブで相葉雅紀さんも体験され
た“オリジナルめがね”の作り方を丁寧に教えて頂きまし
た。どの視察場所も、業界内で大変注目を集めており、乾
レンズの諸井専務が「製造業はどこも疲弊してきている
が、孫に誇れるかっこいいおじいちゃんになろう」と参
加者に呼び掛けておられたのが印象に残り、元気がでる
視察とする事が出来ました。

工業部会

を開催しました

販売店・加盟店 募集中！
プレミアム付デジタル商品券の販売･取扱店を募集しています。
（加盟店登録が必要になります。）
加盟店登録QRコード、または下記お問い合わせ先までご連絡ください。 加盟店登録はこちらから▲

販 売 開 始
利 用 期 限
◆購入上限購 入 上 限

販売数
4万セット
（先着順）

アプリにクレジットカードを登録すると、アプリ内でプレミアム
付デジタル商品券の購入やチャージができます。

クレジットカード登録ができます!!
アプリが
さらに

使いやすく！



経営発達支援計画 令和6年度 伴走型小規模事業支援推進事業

地域経済動向調査『D.I』報告地域経済動向調査『D.I』報告

◎市内事業所（約100社程度）を、ヒアリングした景気動向結果を指標化し、「D.I」値としています。
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9月 10月 前月比 前年同月値
産 業 全 体

機 械 金 属 業

建  設  業

観  光  業

織  物  業

工 　 　 業

商 　 　 業

サ ー ビ ス 業

　10月20日(日)第16回京丹後商工祭が丹後王国 食のみやこで開催されました。　
天候が心配でしたが、多くのブースの前にたくさんの方々で賑わい、大盛況でした。
　青年部として、射的ゲーム、スーパーボールすくいを出店しました。青年部ブース
も例年以上に大盛況で多くの子供たちが遊んでくれました。また、ステージでは、
Alucaella.様、LOOKLIKE様、和紗様の音楽ライブ、ジョイダンスのダンスパフォー
マンスどれも会場が大きく盛り上がり
ました!さらには、青年部のメインでも
あるビンゴ大会でもビンゴカードが完
売し大成功で終わることが出来ました!!
　引き続き青年部活動も頑張っていき
たいと思います!!!ご来場ありがとうご
ざいました!

京都府最大部員
数

青年部通信
������������������������������

若手事業者募集中
申込・詳細は京丹後市商工会

青年部事務局まで
℡0772-62-0342

第16回京丹後商工祭が開催されました!!!
　11/16（土）セントラーレ・ホテル京丹後にて、京丹後市の市
制20周年記念と合わせた特別事業として、着物を気軽に、
もっと身近に感じていただくことを目的として開催し、マリン
バ（谷口理恵様）の演奏と落語（桂二葉様）の鑑賞をお楽しみ
いただきました。桂二葉様には公演の後、ミニトークと称し
てお着物を選ぶ時のポイントや落語会に入られたきっかけ
などをお話しいただきました。
　後半は抽選会を行い、丹後ちりめんロールをはじめとした
景品をご用意し、参加者の方に楽しんでいただきました。
　イベントには与謝野町商工会女性部の役員様にもご出席
いただき、多くの参加者に着物での交流をしていただくこと
ができました。

きものの集いを開催しました 商工会女性部事務局
TEL：62-0342

私達と共に、女性部の活動に
参加しませんか？

部員募集中部員募集中

12/14（土） 冬の寄せ植え講習会（講師：花かたにし様） 締切12月5日（木）
11/29（金） 京都おこしやす交流ツアーin八幡今 後 の 行 事 予 定

　16名お越しいただき、ちりめんかばんの染色体験、豪商稲葉本家や
金刀比羅神社の見学など、京丹後の歴史を感じられるコースをご紹介
し、体験のサポートと交流をさせていただきました。交流の中で、丹後
のばら寿司に大変関心を寄せていただき、お土産に鯖缶を買って帰ら
れる方もおられました。また、今が旬の間人蟹を買われるなど、ショッ
ピングも楽しまれました。

11/19（火） 太子町商工会女性部の皆さま

　11月3日(日）～5日(火)、沖縄県「首里城」「琉球村」
「百年古谷 大家」「古宇利島」など、役職員10名で視察
に行ってきました。
　2019年10月31日に焼損した首里城本殿を含む
復興工事が2022年から始まっており、現在正殿を素
屋根で囲い復元途中の正殿の内部造作工事・彫刻等
取付・屋根工事など貴重な建築現場を間近で見学す
ることができ、また、当日は首里城復興祭があり地域
を挙げての復興と感じました。

　琉球村や百年古家 大家では、建立100年余年の
移築した古民家が立ち並び、沖縄の料理や文化芸
術を体感でき、近代的な古宇利島への大橋やタ
ワー完成により流動人口が増加し店が増えること
で建設受注に繋がる事を実感しました。
　また、観光客はコロナ以前に戻りつつあるが、タ
クシー乗務員不足が深刻な沖縄の現状を知ること
ができ、参加者それぞれの気付きある視察でした。

　11月8日(金）～9日(土)、岡山県井原市、倉敷市
へ役職員7名で視察に行ってきました。
　織物業界では、生糸高や原油高等のコスト増や高
齢化等に伴う人材不足、さらには織機や部品の老朽
化への対応など様々な問題が山積しており、将来ビジョンの部会テーマである、人材へ
の投資、売れる商品をどう作るか、全事業者でどう取り組むかが課題となっています。

　日本綿布株式会社（井原市）では、若手人材の確保、国内外
への商品開発、販路開拓に力を入れており、メイドイン・
ジャパンの高付加価値デニムを世界に発信しているなどと
いった話をお伺いできました。またものづくりや経営の話
題など普段できない情報交換を行い、織物産地、織物関連事
業者として、現状を今一度見つめ直し、今後の経営に役立て

る機会となりました。児島ジーンズストリート（倉敷市）は、シャッ
ター商店街となった味野商店街の活性化のため、地元メーカーや
児島商工会議所等による協議会が「児島ジーンズストリート構想」
をスタートさせ、空き店舗にジーンズショップを中心に誘致し商
店街の活性化、地場産業の活性化を目指し活動しています。通りに
は48のショップが並び、国内外から年間25万人もの観光客が訪れ
るストリートに発展し児島の繊維産業が世界に注目され、地域全
体で児島地区を盛り上げていこうという機運を感じました。

建 設 業 部 会 視 察 研 修建 設 業 部 会 視 察 研 修建 設 業 部 会 視 察 研 修建 設 業 部 会 視 察 研 修

　17名お越しいただき、ちりめんかばんの染色体験やちりめんの
製造過程の見学をご案内し、体験のサポートをさせていただきま
した。昼食には丹後のばら寿司をご賞味いただき、京丹後の食文化
に触れながら交流をすることができました。

11/18（月） 北名古屋市商工会女性部の皆さま

おもてなし交流事業

織 物 業 部 会 視 察 研 修織 物 業 部 会 視 察 研 修


